



Berpetualang ke Hongkong

Gemintang Nashayu Sukandar



Tara Salvia
Centre of Excellence



Halo, namaku Nashayu, hobiku menggambar. Aku akan menceritakan pengalaman pertamaku berpetualang saat liburan ke Hongkong.

Hongkong adalah negara yang ada di Asia, yang menurutku sangat unik karena kuil-kuil yang terdapat di Hongkong harus menghadap ke laut, yang artinya akan membawa keberuntungan.

Yuk kita ke cerita!



Aku dan keluarga berangkat ke Hongkong menggunakan pesawat. Ketika mendarat, kami berada di pulau Lantau.

Lalu kami menunggu kereta cepat untuk ke pulau Hongkong.

Ketika tiba di Hongkong udaranya sangat dingin. Kami pergi ke mall untuk menemui teman ayahku yang bernama Om Dona dan Tante Grace . Pada saat itu, bunda, Tante Grace, dan ayahku harus masuk ke tempat pameran.



Aku tidak masuk ke pameran karena hanya bisa masuk kalau diundang. Lalu, aku diawasi oleh Om Dona.

Keesokan harinya, aku dan keluargaku mengeksplorasi Hongkong.

Kami melihat ada transportasi khas Hongkong. Kami naik ke kereta dan menaruh kartu untuk di *scan* agar bisa masuk ke dalam kereta.

Kereta tersebut bernama Ding-Ding tapi dibaca Ting-Ting. Aku melihat tram Ding-Ding mempunyai dua rel yaitu di atas dan bawah. Keretanya tinggi karena ada dua lantai dan kereta tersebut termasuk kereta tua.

Tetapi saat itu kami sempat tersesat ketika mau menuju ke restoran karena terlewat tempat perhentian.

“Waduh, kita kelewatan tempat turunnya. Gimana dong?” tanya ayah.

“Kita turun saja di tempat perhentian berikutnya lalu jalan ke tempat restoran” kata bunda.

“Ya sudah kalau begitu” jawab ayah.

Kemudian kami pun turun dari kereta dan jalan kaki menuju ke restoran sambil melihat pemandangan kota Hongkong.



Kami pun menikmati makanan di restoran yang menjadi favorit masyarakat Hongkong.

Keesokan harinya kami ke Disney Land menggunakan kereta khusus yang di dalamnya penuh dengan gambar dan dekorasi Mickey Mouse. Jendela dan pegangan tangan berbentuk Mickey Mouse, lucu sekali!

Ketika sampai di Disney Land, kami menaiki *carouse!*, bermain di Toys Story area, melihat kecanggihannya Iron Man dan lain-lain.

Aku merasa senang karena bisa ke Hongkong bersama keluarga dan ditemani oleh Om Dona dan Tante Grace.

Dari liburanku ini, aku belajar bahwa saat mendatangi tempat baru kita perlu mencoba hal-hal baru yang ada di tempat tersebut karena akan menjadi pengalaman yang seru dan menyenangkan!



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.